

VILLARES DE LA REINA

La Junta aprueba más de 2,6 millones para la ejecución del segundo colegio de la localidad

El centro no estará listo hasta 2017/2018, aunque el Consistorio agilizó los trámites para que estuviera el próximo curso

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer en su reunión semanal de los jueves una partida de 2.628.206,27 euros para la construcción del segundo colegio de Villares de la Reina. Una decisión muy esperada en la localidad salmantina que ya en octubre otorgó a la Junta la licencia de obras para que los trámites se agilizaran lo máximo posible y estas pudieran estar en marcha antes de fin de año, algo que de momento, tendrá que esperar ya que todavía falta adjudicar los trabajos.

La premura del Ayuntamiento de Villares de la Reina respondió a la urgente necesidad de construir este segundo colegio en la localidad y que éste estuviera listo para el próximo curso, sin embargo, según anunció ayer la Junta, la previsión es que las obras no concluyan hasta el 2017 por lo que será en el curso 2017/2018 cuando abra sus puertas. Una noticia muy bien recibida por el equipo de gobierno de Villares de la Reina ya que en palabras de su teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez "este colegio es muy necesario, llevábamos años pidiéndolo porque no es un capricho, es vital construir un segundo centro".

La construcción supondrá contar con una instalación de nueve aulas en más de 2.000 metros cuadrados. En la actualidad, en la localidad de Villares de la Reina, en Salamanca, existe un Centro de Educación Infantil y Primaria que está funcionando con 23 unidades, de las que 19 son aulas construidas y



El nuevo colegio se construirá junto al actual. | EÑE

En estos momentos el colegio actual tiene cuatro aulas prefabricadas además de otras 19 unidades abiertas

cuatro prefabricadas, ya que se han ido realizando ampliaciones para poder dar servicio al creciente número de escolares de la localidad.

Durante los cursos que lleva en funcionamiento, el centro ha contado con ocho unidades de Infantil y 15 de Primaria, con 485 alumnos matriculados este 2015-2016 —163 en Infantil y 322 en Primaria—. Además, el CEIP tiene servicio de comedor escolar que utilizan de media 139 estudiantes. La inversión total prevista se estima alrededor de los 3.007.434,27 euros.

MONTEARRIBO DE LA ARMUÑA



Animado bebecuentos en el centro infantil

Los más pequeños de la localidad han podido disfrutar de un divertido bebecuentos con el título "La Juguetería Mágica" en el que los niños participaron activamente en la aventura que les narró Mamá Noel. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Los responsables de la Escuela Municipal de Música. | EÑE

La Escuela Municipal de Música mejora sus instalaciones y reúne en un edificio todas sus clases

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta ha realizado varias e importantes mejoras en las instalaciones de la Escuela Municipal de Música para permitir, tal y como destacaron los ediles de Cultura y Mantenimiento, Francisco Miguel García y Marta Labrador, "tanto reunir en un único edificio todas las disciplinas que se ofrecen como renovar aspectos tales como la iluminación y el aislamiento acústico de las aulas de

batería". Así, los cerca de cuatrocientos alumnos que este año cursan sus estudios en la Escuela pasarán de recibir algunas clases en el auditorio Enrique de Sena y otras en la Escuela Hogar a tener en la Escuela Hogar a tener como aula de referencia este último edificio. El acondicionamiento de un aula de danza en este espacio, en la que se han puesto espejos, barras y un piso especial para la práctica de la misma, es una de las mejoras más destacadas.



Recital del coro de la Escuela de Música. Un centenar de alumnos de las clases de coro protagonizaron ayer el concierto de Navidad en la plaza del Ayuntamiento, desde donde interpretaron un repertorio de villancicos tras el que también actuaron los profesores de la escuela. | EÑE



Concierto del colegio Miguel Hernández. Los alumnos que participan en el Taller de Música del Colegio Miguel Hernández han ofrecido un completo concierto de Navidad en el auditorio de los Paules en el que los niños tocaron diversos instrumentos. | EÑE